

# Romero jura defender Constitución y la ley

"Cuando la patria se ve amenazada por la penetración de ideologías extremistas, prohibidas por la Constitución, y a causa de actividades criminales ejecutadas por grupos subversivos, la misión del soldado salvadoreño, se ve obstaculizada por graves peligros, cuya magnitud, no obstante, jamás podrá superar su lealtad y obediencia a los postulados constitucionales y a su capacidad de sacrificio".

El párrafo transcrito es parte del mensaje que pronunciara el presidente de la república y comandante general de la fuerza

armada, general Carlos Humberto Romero, en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", con motivo del Día del Soldado Salvadoreño.

Agregó el mandatario: "Sé que es difícil la lucha, porque en el cumplimiento de las consignas recibidas del extranjero, los enemigos de la patria han creado los perfiles de un conflicto interno de características bien propias, para lo cual han empleado, medios e instrumentos totalmente diferentes a los convencionales, pasando por la sedición y la subversión hasta llegar a las campañas

— Pasa a la página 23 —



SE RETIRA. (Sonsonate). El profesor Carlos Gutiérrez (derecha), recibió diploma de reconocimiento por su jubilación reciente. El homenaje lo hizo la promoción de 1964 de la Normal Rural de Izcalco. Entrega, profesora Mercedes de Contreras.

## Hoy celebra su convención el PDC

Hoy domingo, se efectuará la Convención Nacional Ordinaria del Partido Demócrata Cristiano, PDC con la participación de delegados de todo el país, informaron voceros

— Pasa a la página 24 —

## Análisis de leyes del orden Público y otras hará ACOPAL

Análisis de importantes leyes agronegociarias y de la Ley de Defensa y Garantía del Orden Público, harán en asamblea general campesinos afiliados a las Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuaria Integradas (ACOPAI). Durante el congreso, se dijo, más de dos mil representantes de todas las cooperativas afiliadas, realizaremos un detenido estudio de la Ley del Banco de Fomento Agropecuario, Ley General de Asociaciones Cooperativas, Ley de Arrendamiento de Tierras y de la Ley del Orden Público, como se le conoce a la Ley de Defensa y Garantía del Orden Público.

La reunión se realizará en Santa Tecla el próximo 14 de mayo

y estará presidida por los representantes del Comité Nacional para el Desarrollo de las Cooperativas Agropecuarias. Las exposiciones de las leyes a discutir estarán a cargo de reconocidos abogados y bachilleres egresados de la Facultad de Derecho de la Universidad de El Salvador.

## Gobierno de Chile explica incidentes del 10. de Mayo

El gobierno de Chile, por medio de su embajador en El Salvador, general Manuel Torres de la Cruz, da una explicación de lo ocurrido en la capital chilena el 10 de Mayo, cuando la policía procedió a disolver una manifestación no autorizada y fueron detenidos alrededor de 200 personas que opusieron resistencia. El comunicado de prensa que transcribe el diplomático chileno, se refiere específicamente al texto de un despacho cablegráfico publicado en nuestro diario, responsabilizado por la agencia internacional de noticias A.P. y suscrito por el periodista Sergio Casaraco.

La nota recibida de la Emba-

— Pasa a la página 5 —

## Amplia difusión de normas ortográficas hará Educación

Amplia difusión de las normas ortográficas y de puntuación del idioma castellano, hará en los periódicos del país el Ministerio de Educación. La campaña se hará en común con la Academia Salvadoreña de la Lengua, y tiene como objetivo evitar errores en los conocimientos de todos los salvadoreños, especialmente en los de edad escolar. Todo lo anterior fue prometido por el titular de Educación, doctor Carlos Antonio Herrera Rebollo, a los miembros de la Academia, Dr. Alfredo Martínez Moreno, licenciado José Matías Romero, don Luis Gallegos Valdés y profesor Alfredo Betancourt.

Finalmente los miembros de la Academia Salvadoreña, expusieron que pronto se iniciará un programa ambicioso de difusión de todas las actividades académicas y culturales de esa institución.

Junto con la difusión de las normas ortográficas y de puntuación de la Real Academia de

la Lengua, se publicarán también por otra parte, las conferencias y discursos de los miembros de número de El Salvador.

## Iniciase lunes una encuesta sobre Formación Profesional

A fin de conocer los recursos existentes en materia de Formación Profesional, se realizará a partir del lunes próximo una encuesta a nivel nacional en todos los centros de formación profesional y de enseñanza técnica, públicos y privados. Voceros del Ministerio del Trabajo informaron que la encuesta será a nivel nacional, por medio de 20 estudiantes de Derecho de la Universidad de El Salvador previamente contratados. Visitarán 200 centros de formación profesional y de enseñanza técnica, incluyendo los bachilleratos de Comercio y Administración que sostiene el Ministerio de Educación y los llamados colegios privados.

Propósito específico, se dijo, es identificar y descubrir los locales donde se practica esa actividad dentro de los tradicionales sistemas de formación profesional, y conocer, además, la capacidad de instalación de los puestos y el uso nacional de

— Pasa a la página 5 —

## AGROBANCO concede crédito agrícola por C 400 millones

Al cumplir el V Aniversario de fundación, el AGROBANCO ha financiado 600 mil manzanas utilizadas para diferentes cultivos, correspondiente a 97.750 operaciones crediticias y que totalizan en 5 años de labores más de 400 millones de colones en préstamos a pequeños y medianos agricultores. El Plan Crediticio para 1978 contempla el otorgamiento de 136 millones con un área de más de 207 mil manzanas, dándosele gran impulso a los granos básicos con más de 45 millones y una superficie atendida de 160 mil manzanas. Las cooperativas afiliadas al banco recibirán un decidido apoyo mediante la inyección de 23,2 millones para proyectos agrope-

cuarios y serán 100 las cooperativas beneficiadas. La ganadería, especialmente en la zona norte será objeto de prioridad, destinándose 15 millones para el desarrollo pecuario. Durante sus cinco años de existencia, el BFA ha financiado la

— Pasa a la página 10 —



—Foto de LA PRENSA, por Payán DISERTO. El ministro de Planificación Dr. José Eduardo Reyes, disertó sobre el tema "La participación de los profesionales en el Desarrollo Socio Económico de El Salvador".



CLAUSURA SEMINARIO. El subsecretario de Economía, licenciado Carlos Hipólito Murillo, dio por clausurado el Seminario para Periodistas sobre Política Comercial, que se celebró en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, patrocinado del

ministerio citado. De izquierda a derecha: licenciadas Elena Guillermina Peña Mejía, Sandra Eugenia Noyola, Lic. Murillo, Dra. Marta Angélica Méndez, Lic. Aida R. de Signoret y doctor Leonido Armando Alias.